



Côte d'Ivoire: la Mission laïque française ouvre un centre de formation pour les enseignants d'Afrique francophone

La Mission laïque française a ouvert à Abidjan, en Côte d'Ivoire, le Centre de développement professionnel (CDP) Pierre-Deschamps. L'objectif: « Constituer un corps enseignant et d'administration homogène, certifié académiquement, adapté aux contextes d'implantation des établissements, en veillant à ce que l'enseignement français soit aussi une source d'inspiration pour l'enseignement national lorsque le terrain le demande », indique-t-elle sur son site. « Le CDP doit former le personnel de l'enseignement public français en Côte d'Ivoire et dans la sous-région, ainsi que celui de l'enseignement privé », indique « Le Monde ».